



Semana Santa

La Semana Santa de 2006 ha sido para Ciudad Real la prueba de fuego: demostrar que el rango de "nacional" era algo más que un merecido reconocimiento. Las pruebas remiten que la capital ciudadrealeña supo estar a la altura de esta esperada noticia

La Semana Santa de 2006 ha marcado la historia de la semana de pasión ciudadrealeña, tras ser **declarada de Interés Turístico Nacional**, unos meses antes a su celebración. Éste era el final de un largo y sacrificado trabajo por parte de los más de 15.000 cofrades de la capital. Un esfuerzo que por fin ha obtenido unos más que positivos resultados, demostrando con ello que **la capital ha sabido estar a la altura de este esperado reconocimiento**.

Reconocimiento que, por otra parte, se notó muy positivamente, ya que **alrededor de 2500 personas visitaron la capital durante estos días**. Según palabras del **presidente de la Asociación de Cofradías, Manuel Martín Aguirre**, "la Semana Santa de Ciudad Real ha atraído este año a un mayor número de personas, no sólo a los propios ciudadrealeños que ya no residen aquí sino también a visitantes de otras provincias o regiones".

Según datos de la **Oficina Municipal de Turismo de Ciudad Real**, durante toda esa semana 2444 turistas pasearon por las calles